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Kata DPR RI Usai Timnas Disebut Kurang Gizi

BADAN 
GIZI NASIONAL 

'LEBAY'

Jelang	laga	krusial	Timnas	Indonesia	melawan	Bahrain	dalam	lanjutan	Grup	C	Kuali�ikasi	Piala	Dunia	

2026	zona	Asia	di	Stadion	Utama	Gelora	Bung	Karno	(SUGBK),	Senayan,	Jakarta,	Selasa	(25/3/2025),	

kegaduhan	malah	bukan	 terkait	 strategi	 bermain	 ataupun	 skuad	 yang	 akan	diturunkan.	 	 Berisik	

datang	 dari	 Badan	Gizi	 Nasional	 (BGN).	 Kepala	 BGN,	 Dadan	Hindayana,	menyentil	 Timnas	 Indonesia	

sering	 kalah	 karena	 kurang	 gizi.	 Pernyataan	 itu	 disampaikannya	 setelah	 Timnas	 Indonesia	menelan	

kekalahan	 telak	 1-5	 dari	 Australia	 pekan	 lalu.	 Bahkan	 lebih	 kontroversialnya	 lagi,	 Dadan	menyebut	

alasan	gizi	pemain	kurang	bagus	karena	banyak	yang	lahir	di	kampung.	Padahal,	untuk	putaran	ketiga	

Kuali�ikasi	 Piala	 Dunia	 2026,	 tim	 Garuda	 berisikan	 30	 pemain	 pilihan	 Patrick	 Kluivert.	 Perlu	

digarisbawahi,	16	di	antaranya	adalah	pesepak	bola	naturalisasi	kelahiran	atau	berdarah	Belanda.	Wakil	

Ketua	Komisi	X	DPR	Lalu	Hadrian	 Irfani	 langsung	

menuding	 Dadan	 'lebay'	 atau	 mengeluarkan	

pernyataan	yang	berlebihan.	Di	sisi	lain	BGN	

juga	 menjadi	 trending	 pembicaraan	 di	

medsos	setelah	staf	SPGG	(Satuan	Pelayanan	

Pemenuhan	 Gizi)	 menagih	 gajinya	 yang	

belum	dibayarkan.	Duh.

Baca	Hal	11....
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JAKARTA - Kementerian Sosial 
(Kemensos RI) akan mem-
bangun Sekolah Rakyat di 211 
titik yang tersebar di seluruh 
Indonesia.

S e k o l a h  y a n g  d i p e r -
untukkan bagi masyarakat 
miskin dan miskin esktrem 
ini  akan mulai  menerima 
siswa pada tahun ajaran baru 
2025.

Dilansir dari laman resmi 
K e m e n s o s ,  M i n g g u 
(23/3/2025) Menteri Sosial 
( M e n s o s )  S a i f u l l a h  Yu s u f 
mengungkapkan bahwa 45 
sekolah telah siap digunakan.

D a r i  2 1 1  t i t i k  y a n g 
direncanakan,  45 sekolah 
s u d a h  s i a p  m e n e r i m a 
siswa."Per hari ini sudah ada 
45 (titik) tahap pertama yang 
sudah siap membuka pendaftaran 
siswa," ungkap sosok yang akrab 
disapa Gus Ipul tersebut dalam rilis 
pers resmi.

Hal ini disampaikan usai rapat 
b e r s a m a  S e k r e t a t i s  K a b i n e t 
(Seskab) Merah Putih, Letkol Teddy 
Indra Wijaya di Kantor Kemensos, 
Jumat (21/3/2025).

S e b a ga i  i n fo r m a s i ,  S e ko l a h 
R a k y a t  m e n y a s a r  s i s w a  d a r i 
keluarga miskin yang masuk dalam 
desil 1 hingga desil 3 berdasar Data 
Sosial  Terpadu Sosial  Ekonomi 
Nasional (DTSEN).

Sekolah berkonsep asrama ini 
keseluruhan biayanya ditanggung 
pemerintah dan mencakup semua 
jenjang mulai dari SD, SMP, hingga 
SMA. Nantinya, Sekolah Rakyat akan 
m e nya r i n g  g u r u - g u r u  l u l u s a n 
Pendidikan Profesi  Guru (PPG) 
sekitar lokasi pengadaan.

Sejauh ini, ada 45 sekolah yang 
jadi dan siap untuk dibuka pada Juli 
2025 mendatang.

B e r d a s a r k a n  d a t a  d a r i 
Kemensos, 211 titik Sekolah Rakyat 
itu menggunakan 164 rekomendasi 
berbagai pemerintah daerah.

Dari semua itu, ada 38 titik sudah 
berupa bagunan dan 126 titik masih 
berupa tanah.

Sedangkan 45 titik yang siap 
digunakan ini terdiri dari 33 sentra, 
6 balai, 4 IPWL, Poltekesos, dan 
Pusdiklatprof. Sekolah-sekolah itu 
nantinya berdiri di atas aset milik 
Kemensos.

Selain itu, ada dua universitas 
yang juga mengusulkan lokasi untuk 
dibangun Sekolah Rakyat.

Akan tetapi ,  t i t ik-t it ik  yang 
direncanakan oleh Kemensos itu 
akan mengalami survey kelayakan 
dari Kementerian Pekerjaan Umum 

sebelum dilanjut pembangunannya.
Kementerian Sosial berencana 

menyiapkan insentif tambahan bagi 
guru yang mengajar di Sekolah 
Rakyat. Menteri Sosial Saifullah 
Yusuf mengatakan skema ini masih 
dalam proses pembahasan.

"Ya pasti ada insentif tambahan, 
tapi belum tahu di mana nanti. Lagi 
dibahas. Semua masih proses," kata 
Saifullah. 

G u s  I p u l ,  s a p a a n  a k ra b nya , 
m e n g a t a k a n  b a h w a  i n s e n t i f 
tambahan diberikan karena sistem 
p e n d i d i ka n  d i  S e ko l a h  Ra k ya t 
berlangsung selama 24 jam. Ia 
menjelaskan bahwa selama periode 
tersebut, siswa akan dibimbing oleh 
guru untuk menerapkan ketertiban, 
disiplin, dan nilai-nilai lainnya.  
"Kalau  di  asrama i tu  kan bisa 
d i t e ra p k a n  m o d e l  p e n d i d i k a n 
dengan kedisiplinan seperti  di 
A k m i l ,"  k a t a  G u s  I p u l .  " K a n 
pendidikannya 24 jam."

Kemudian, ia juga menjamin gaji 
guru di  Sekolah Rakyat  sesuai 
dengan standar yang ditetapkan. 
Meski demikian, ia mengaku belum 
mengetahui secara detail terkait gaji 
dan insentif bagi guru di program 
besutan Presiden Prabowo Subianto 
ini.  

Solo	Ajukan	Lahan	5	Hektare	
Sebelumnya,  Menteri  Sosial 

Saifullah Yusuf mengatakan lebih 
dari 60 daerah di Indonesia telah 
menyanggupi menjadi percontohan 
pendirian Sekolah Rakyat. Salah 
satunya Kota Solo, Jawa Tengah.

"Yang siap untuk pilot project 
sudah di atas 60 daerah dan itu pasti 
nanti akan bertambah jumlahnya. 
Insya Allah tahun ini dimulai. Untuk 
Kota Solo sudah mengajukan lahan 5 
hektare lebih," ujar Saifullah Yusuf 

saat ditemui wartawan di Masjid 
Jami Baiturrahmah Solo, Minggu 
(23/3/2025).

Presiden Prabowo Subianto 
sebelumnya menargetkan akan 
membangun hingga 200 Sekolah 
R a k ya t  t a h u n  i n i .  Ke b e ra d a a n 
Sekolah Rakyat ditujukan untuk 
keluarga miskin, utamanya dalam 
memotong mata rantai kemiskinan. 

"Targetnya bisa mencetak 
agen-agen perubahan lewat 
pendidikan yang berkualitas," 
kata Prabowo.

Wali Kota Solo Respati 
A r d i  ya n g  m e n d a m p i n g i 
k u n j u n g a n  M e n s o s 
membenarkan sudah ada 
u s u l a n  l a h a n  k e p a d a 
Kementerian Sosial untuk 
pendirian Sekolah Rakyat di 
Kota Bengawan itu. Ia menilai 
p o s i t i f  p ro g ra m  S e ko l a h 
Rakyat yang digagas Presiden 
Prabowo dan berharap bisa 
berkontribusi mendukung 
program itu. 

"Baru diajukan tepatnya. 
Kalau lahan yang besar itu ya 
y a n g  p u n y a  M e n s o s  d i 
Soeharso. Kami mengusulkan 
cuma 5 ribu meter yang di 

dekat SMP 8 Solo," katanya.
Respati berharap setidaknya 

Kota  Solo  juga  berkesempatan 
memiliki satu Sekolah Rakyat dan 
banyak anak dari keluarga tidak 
mampu bisa mendapatkan kesempatan 
bersekolah di situ.(wid, rls, ant/dya)

45 Sekolah Rakyat Siap Dibuka Juli 2025

2 Senin, 24 Maret 2025
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Menteri	Sosial	RI	Saifullah	Yusuf	atau	akrab	disapa	Gus	Ipul	memberikan	keterangan	kepada	wartawan	di	Solo,	
Jawa	Tengah,	Minggu	(23/3/2025).	ANTARA
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Babak Baru UU TNI, Ramai-ramai Digugat ke MK

kembali merecoki bidang sosial, 
politik, dan sipil.

UU TNI, kata Herdiansyah, bisa 
bernasib sama dengan UU No 11/2020 
tentang Cipta Kerja (UU Ciptaker). 
Dalam putusan No 91/2020, MK 
menyatakan UU Cipta Kerja cacat 
formil dan bertentangan dengan UUD 
Negara Republik Indonesia 1945 dan 
tidak mempunyai kekuatan hukum 
mengikat secara bersyarat sepanjang 
tidak dimaknai ”tidak dilakukan 
perbaikan dalam waktu dua tahun 
sejak putusan diucapkan". 

“Dalam sisi subtansi dan materil, 
UU TNI juga bermasalah, terutama 
dalam ketentuan TNI yang diberikan 
ruang di Kejaksaan Agung. Soal usia 
pensiun juga tidak ada hal yang urgen. 

Bahkan, di naskah akademik juga tidak 
menjelaskan kenapa itu urgen," kata 
Herdiansyah.

H e r d i a n s y a h  b e r h a r a p  M K 
membatalkan revisi UU TNI. Terlebih, 
revisi UU TNI jelas-jelas memperluas 
peran TNI di ranah yang harusnya 
dikuasai pihak sipil.  "Enggak mungkin 
ada demokrasi kalau militer masuk 
dalam ranah politik," imbuh dia.(din, 
ist, rls, ant/dya)

Universitas Mulawarman (Unmul) 
Herdiansyah Hamzah Castro menilai 
gugatan uji formil UU TNI memiliki 
peluang dikabulkan MK. Ia sepakat 
proses penyusunan RUU itu di DPR 
tidak terbuka dan tidak melibatkan 
partisipasi publik yang bermakna.

"Dia tidak transparan dan tidak 
akuntabel. Bahkan, sampai hari ini 
rasanya kita susah dapat draftnya. 
Dilaksanakan di hotel-hotel. Kita tahu 
proses pembahasannya. Ada yang 
disembunyikan," kata Herdiansyah. 

Herdiansyah mengatakan proses 
yang pembahasan revisi UU TNI yang 
tidak transparan merupakan indikasi 
ada intensi jahat dalam pembentukan 
perundang-undangan. Intensi jahat itu 
adalah memberi karpet merah TNI 

JAKARTA	 -	 Undang-Undang Tentara 
Nasional Indonesia (UU TNI) yang 
baru disahkan langsung digugat oleh 
beberapa pihak. 

D i l i h a t  d i  s i t u s  M a h k a m a h 
Konstitusi (MK), Sabtu (22/3/2025), 
permohonan itu terdaftar dengan 
n o m o r 
48/PUU/PAN.MK/AP3/03/2025. Ada 
tujuh orang yang menjadi pemohon 
dalam gugatan ini.

"Permohonan Pengujian Formil 
Undang-Undang Nomor ... Tahun 2025 
tentang Perubahan atas Undang-
Undang Nomor 34 Tahun 2004 
tentang Tentara Nasional Indonesia," 
bunyi pokok perkara gugatan tersebut.

Adapun para pemohon adalah; 
Muhammad Alif Ramadhan (Pemohon 
I), Namoradiarta Siaahan (Pemohon 
II), Kelvin Oktariano (Pemohon III), M. 
Nurrobby Fat ih  (Pemohon IV) , 
N i c h o l a s  I n d ra  Cy r i l l  K a t a re n 
(Pemohon V), Mohammad Syaddad 
Sumartadinata (Pemohon VI), dan 
R.Yuniar A. Alpandi (Pemohon VII).

Terbaru,  s ivitas  Universitas 
Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) 
juga mempersiapkan tim untuk 
menguji atau melakukan judicial 
r e v i e w  U U  T N I  k e  M a h k a m a h 
Konstitusi (MK). Sivitas akademika 
UMY menangkap kekhawatiran dan 
k e t a k u t a n  M a s y a r a k a t  a k a n 
kembalinya TNI dalam urusan sipil. 

Kekhawatiran dan ketakutan 
masyarakat cukup beralasan lantaran 
dari proses penyusunan RUU menjadi 
UU yang berlangsung sangat cepat, 
kurang transparan, seolah sembunyi-
sembunyi, dan mengabaikan aspirasi 
publik secara luas. Terlebih, substansi 
perubahan UU No 34 tahun 2004 
tentang TNI ini sangat krusial, karena 
memberikan ruang yang besar kepada 
TNI berkiprah di ranah publik yang 
bisa mengancam demokrasi. 

Sivitas Akademika UMY pun 
menyatakan sikap yang dibacakan 
oleh Guru Besar Program Studi Ilmu 
Pemerintahan, Prof Zully Qodir di 
depan gedung Rektorat UMY, Sabtu 
(22/3/2025) pagi.

Zuly yang saat ini menjabat Wakil 
Rektor  bidang Pendidikan dan 
Kemahasiswaan UMY menyebut, 
setidaknya ada tiga hal penting yang 
menimbulkan kekhawatiran luas 
masyarakat pecinta demokrasi . 
Pertama, perluasan tambahan tugas 
militer yang sebelumnya 14 menjadi 
16 pos. 

K e d u a ,  m i l i t e r  a k t i f  b i s a 
menduduki jabatan publik dari yang 
sebelumnya 10 menjadi 14. Ketiga, 
u s i a  p e n s i u n  T N I  d a r i  y a n g 
sebelumnya bagi tamtama dan bintara 
53 tahun diubah menjadi 55 tahun dan 
perwira adalah 58 tahun bahkan 
khusus perwira tinggi batas usia 
pensiun maksimal menjadi 63 tahun 
dan bisa diperpanjang 2 kali atau 2 
tahun sesual dengan kebutuhan. 

"RUU TNI yang telah disetujui oleh 
DPR RI menjadi pintu masuk peran 
TNI yang lebih besar dan lebih luas," 
terang dia.

P a k a r  h u k u m  t a t a  n e g a r a 

dari masyarakat sipil. Perubahan 
pasal-pasal dianggap berpotensi 
membangkitkan dwifungsi TNI 
seperti pada masa Orde Baru.

Sejumlah pasal yang disorot 
dalam revisi itu ialah pasal yang 
m e n g a t u r  p e r l u a s a n 
kementerian/lembaga sipil yang bisa 
diduduki prajurit aktif TNI dan 
penambahan masa pensiun prajurit. 
Demo besar menolak pengesahan itu 
pun pecah di berbagai kota.

Ko m i s i  I  D P R  m e n a n g g a p i 
munculnya gugatan judicial review 
(JR) terhadap revisi Undang-Undang 
(UU) TNI ke Mahkamah Konstitusi 
(MK). Wakil Ketua Komisi I DPR Dave 
Laksono mengatakan jalur JR UU ke 
MK merupakan hak warga yang 
dilindungi konstitusi.

" I t u  k a n  h a k  w a r g a  y a n g 
dilindungi dalam konstitusi," kata 
D ave  s a a t  d i h u b u n g i ,  M i n g g u 
(23/3/2025).

Politikus Golkar ini mengatakan 
p i h a k n y a  b u k a n  s e r t a - m e r t a 
mempersilakan gugatan ke MK. 
Namun dia tak akan mengganggu hak 
warga yang telah dijamin konstitusi.

" B u k a n  k a m i  y a n g 
mempersilakan, akan tetapi itu 
adalah hak yang terdapat dalam 
konstitusi Indonesia," kata dia.

Lebih lanjut, Dave menyerahkan 
kepada pihak penggugat jika ada hal-
hal yang belum terakomodasi dalam 
revisi UU itu. Menurut Dave, proses 
pembahasan UU TNI di DPR telah 
menerapkan partisipasi publik.

"Wah ya itu pandangan mereka 
yang menuntut kan? Jadi sebaiknya 
t a nya  ke  m e re k a .  K i t a  s u d a h 
melewati proses (partisipasi publik) 

NASKAH  f inal  Undang-undang 
Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI 
(UU TNI) yang disahkan pada Rapat 
Paripurna, Kamis (20/3) lalu, belum 
tersedia di situs resmi DPR RI.

Penelusuran di situs resmi DPR, 
dokumen UU TNI tersebut belum 
tersedia.Jaringan Dokumentasi dan 
Informasi Hukum (JDIH) Biro Hukum 
dan Dumas Sekjen DPR belum 
menampilkan UU TNI yang telah 
disahkan.

J D I H  S e k j e n  D P R  i t u  b a r u 
menyediakan UU No. 1 Tahun 2025 
tentang BUMN yang disahkan pada 
2025.

Mengacu pada Pasal 20 ayat 4 
U U D  N R I  1 9 4 5 ,  p r e s i d e n 
m e n g e s a h k a n  U U  y a n g  t e l a h 
disepakati bersama antara DPR dan 
pemerintah.

Selanjutnya, Pasal 20 ayat 5 
menyatakan apabila UU yang telah 
disetujui bersama itu tak disahkan 
presiden dalam waktu 30 hari 
semenjak RUU itu disetujui, RUU 
tersebut sah menjadi undang-
undang dan wajib diundangkan.

RUU TNI yang menuai kritik dari 
publik disahkan menjadi UU oleh 
DPR lewat Rapat Paripurna pada 
Kamis (20/3/2025) lalu.Sejumlah 
pasal direvisi namun menuai kritik 

Situs DPR Belum Rilis Naskah Final,

 Ada Apa? 

Peserta	demo	menolak	UU	TNI	di	DPRD	Kota	Malang	melakukan	pelemparan	dan	membakar	ban	

di	depan	gedung	DPRD	Kota	Malang,	Minggu	(23/3/2025).ist



Ojol Protes BHR Cuma Rp 50 Ribu, 

Padahal Pendapatan Rp 33 Juta Setahun

yang memenuhi kriteria mulai tanggal 
22-24 Maret 2025 melalui saldo Gopay 
mitra," kata Ade dalam keterangannya. 

Adapun kriteria yang dimaksud 
Ade adalah driver yang bekerja secara 
aktif, produktif dan berkinerja baik. 
Sehingga ia menegaskan BHR itu 
merupakan bentuk apresiasi Gojek 
yang ingin mendukung para mitra 
pengemudi saat merayakan Idulfitri 
1446 Hijriah. 

A d e  b e r u j a r  n o m i n a l  B H R  
ditentukan berdasarkan kategori yang 
ditetapkan Gojek sesuai kemampuan 
finansial perusahaan. Gojek membagi 
penerima BHR ke dalam lima kategori, 
dengan urutan tertinggi dari mitra 
juara utama, mitra juara, mitra 
unggulan, mitra andalan dan mitra 
harapan..(qid, rls, ant/dya)

JAKARTA - Satu per satu driver Ojek 
online, taksi online, dan kurir mulai 
mendapatkan Bonus Hari Raya (BHR). 
BHR merupakan instruksi langsung 
Presiden Prabowo Subianto kepada 

perusahaan aplikasi seperti Gojek, 
Grab dan lainnya.

Adapun besaran BHR adalah 20% 
dari rata-rata pendapatan selama 12 
bulan terakhir. Adapun pemberian 
BHR uang tunai selambat-lambatnya 
H-7 sebelum Hari Raya Lebaran atau 
sekitar tanggal 24-25 Maret 2025.

Namun kenyataannya, kata Ketua 
Serikat Pekerja Angkutan Indonesian 
(SPAI) Lily Pujiati ada sejumlah driver 
ojol yang mendapatkan BHR tidak 
sesuai dengan semestinya.

"Dari pengaduan yang kami 
terima, seorang pengemudi ojol hanya 
mendapatkan bonus hari raya sebesar 
Rp 50 ribu dari pendapatannya selama 
12 bulan sebesar Rp 33 juta. Ini jelas 
t i d a k  a d i l  k a r e n a  p l a t f o r m  
m e n e n t u k a n  k a t e g o r i  y a n g  
diskriminatif seperti hari aktif 25 hari, 
jam kerja online 200 jam, tingkat 
penerimaan order 90%, tingkat 
penyelesaian tr ip  90% set iap 
b u l a n n ya ,"  u c a p  d i a ,  M i n g g u  
(23/3/2025).

Menurut dia nilai ini jelas jauh 
da r i  i n fo rm a si  ya n g  di te r i m a  
Prabowo bahwa platform akan 
memberikan THR ojol sebesar Rp 1 
juta bagi setiap pekerjanya. Selain itu 
kriteria atau syarat lainnya sangat 
tidak adil karena sepinya orderan 
para pengemudi ojol disebabkan oleh 
skema prioritas yang diterapkan 
platfrom seperti akun prioritas, 
skema slot, skema aceng (argo 
g o c e n g ) ,  s ke m a  l e ve l / t i n g k a t  

prioritas. Ini sangat 
diskriminatif.

"Ditambah lagi  
potongan platform 
h i n g ga  5 0 %  ya n g  
semakin menurunkan 
p e n d a p a t a n  
pengemudi ojol serta 
membuat seolah-olah 
p e n g e m u d i  t i d a k  
b e r k i n e r j a  b a i k ,"  
sebutnya.

U n t u k  i t u  d i a  
menyerukan kepada 
seluruh pengemudi 
ojol, taksol dan kurir 
untuk mendatangi  
b e r s a m a - s a m a  
K e m e n t e r i a n  
Ketenagakerjaan membuat pengaduan 
massal Ke Posko THR karena menolak 
THR Ojol yang tidak manusiawi.

"Serikat Pekerja Angkutan Indonesia 
(SPAI) menolak pembayaran THR Ojol, 
taksol, kurir yang tidak manusiawi. 
Nilai THR Ojol tersebut tidak sesuai 
dengan pernyataan Presiden mengenai 
kontribusi pengemudi ojol, taksol, 
kurir yang sudah menghasilkan 
keuntungan selama ini bagi platform 
seperti Gojek, Grab, Shopee Food, 
Maxim, Lalamove, InDrive, Deliveree, 
Borzo dan lainnya," tutupnya.

Sebelumnya, Chief of Public Policy 
and Goverment Relations GoTo Ade 
Mulya mengatakan penyaluran BHR 
akan dilaksanakan dalam tiga hari. 
"BHR akan diterima oleh mitra driver 

4 Senin, 24 Maret 2025
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Sepekan Modal Asing Keluar Rp 4,25 Triliun, 

Ekonom Khawatir Rupiah Kian Melemah
berisiko memicu lonjakan inflasi 
dalam waktu dekat.

Bank Indonesia mencatat bahwa 
sepanjang 17-20 Maret 2025, investor 
asing melakukan jual neto Rp 4,78 
triliun di pasar saham dan Rp 0,67 
triliun di Sekuritas Rupiah Bank 
Indonesia (SRBI), sementara di pasar 
SBN tercatat beli neto sebesar Rp 1,20 
triliun.

Secara keseluruhan, sejak awal 
2025 hingga 20 Maret, investor asing 
mencatatkan jual neto Rp 28,10 triliun 
di pasar saham, sementara di pasar 
SBN dan SRBI masih terjadi beli neto 
masing-masing Rp 23,87 triliun dan 
Rp 8,58 triliun.

Pelemahan modal asing ini juga 
berdampak pada nilai tukar rupiah 
yang melemah ke level Rp 16.470 per 
dolar AS pada akhir perdagangan 
Kamis (20/3), dan terus turun ke Rp 
16.501 per dolar AS pada Jumat 
( 2 1 / 3 ) ,  b e r d a s a r k a n  d a t a  
Bloomberg.(wid, kum, ist/dya)

JAKARTA-Modal asing senilai Rp 4,25 
triliun keluar dari pasar keuangan 
Indonesia dalam sepekan terakhir, 
memicu kekhawatiran terhadap 
pelemahan rupiah yang kian tajam. 

Ekonom sekaligus Direktur Celios, 

N a i l u l  H u d a ,  m e n i l a i  
keluarnya dana asing 
b e r d a m p a k  p a d a  
pelemahan nilai tukar 
r u p i a h  a k i b a t  
meningkatnya permintaan 
dolar AS. 

S a a t  m o d a l  a s i n g  
keluar, permintaan dolar 
naik, membuat rupiah 
melemah dan berisiko 
m e n e k a n  d a y a  b e l i  
masyarakat.

"Pelemahan rupiah 
menyebabkan imported 
inflation, terutama pada 
barang impor seperti  
bahan baku industri. Ini 
m e m b u a t  h a r g a  j u a l  

produk dalam negeri naik, meskipun 
untuk ekspor justru bisa lebih 
kompetitif," kata Nailul, Minggu 
(23/3/2025).

Nailul juga berpendapat kaburnya 
triliunan dalam sepekan terakhir 

mengindikasikan investor yang 
semakin ragu menanamkan modalnya 
di Indonesia.

D a m p a k  l a i n n y a  a d a l a h  
b e r k u r a n g n ya  i n v e s t a s i  ya n g  
berpotensi menekan penciptaan 
lapangan kerja. Nailul menyarankan 
agar kebijakan moneter lebih agresif 
dalam menahan arus modal keluar, 
termasuk dengan menjaga suku bunga 
acuan tetap kompetitif.

Wakil  Direktur INDEF,  Eko 
Listiyanto, menambahkan bahwa 
modal asing yang keluar men-
cerminkan ketidakpastian ekonomi 
domestik. Ia menyoroti beberapa faktor 
penyebabnya, seperti defisit anggaran 
yang melebar dan kebijakan kontro-
versial seperti revisi Undang-Undang 
TNI yang disahkan 20 Maret lalu.

"Saya rasa pasar saham Indonesia 
masih akan cukup tertekan karena 
ketidakpastian yang tinggi," ujar Eko.

Meski demikian,  ia menilai  
kaburnya modal asing ini belum 

(Ilustrasi)	Modal	asing	keluar,	permintaan	dolar	naik,	membuat	rupiah	
melemah	dan	berisiko	menekan	daya	beli	masyarakat.(	ist)

(Ilustrasi)	Ojek	online,	taksi	online,	dan	kurir	mulai	mendapatkan	
Bonus	Hari	Raya	(BHR).ist

Besaran BHR yang 
diterima Mitra Gojek Indonesia 
sesuai kategori:

Roda dua: Rp900.000	

Roda empat: Rp1,6	juta	

 Mitra Juara Utama 

Roda dua: Rp450.000	

Roda empat: Rp800.000

 Mitra Juara  

Roda dua: Rp250.000	

Roda empat: Rp500.000

Mitra Unggulan

Roda dua: Rp50.000

Roda empat: Rp50.000

Mitra Harapan 
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Buntut Teror Kepala Babi dan Bangkai Tikus di Tempo 

Desakan Copot Hasan Hasbi Mencuat

terhadap demokrasi dan kebebasan 
sipil. 

“ B u k a n n y a  m e n y a m p a i k a n , 
s e t i d a k nya  s i ka p  ke p r i h a t i n a n 
terhadap teror tersebut, justru seakan 
mendukung tindakan teror tersebut,” 
ungkapnya. 

Dalam kesempatan tersebut , 
Koalisi Masyarakat Sipil mengingatkan 
Presiden Prabowo Subianto untuk 
tidak boleh mendiamkan persoalan ini 
karena dianggap mengandung unsur 
kebencian terhadap kelompok jurnalis 
atau media yang kritis. 

“Terlepas dari sikap dan posisi 
media untuk kritis terhadap situasi 
y a n g  a d a ,  u n g k a p a n  y a n g 

m e n y e p e l e k a n  t e r o r  i n i 
mengusik hak rasa aman 
seseorang, terutama jurnalis 
d a l a m  k e r j a - k e r j a 
jurnalistiknya,” jelasnya. 

Atas sikap dan pernyataan 
H a s a n  N a s b i ,  K o a l i s i 
Masyarakat Sipil mendesak 
Presiden Prabowo Subianto 
untuk  meninjau  kembal i 
posisinya sebagai  Kepala 
K a n t o r  K o m u n i k a s i 
K e p r e s i d e n a n .  K o a l i s i 
Masyarakat Sipil me-negaskan, 
dengan sikap tersebut di atas, 
nampak ia tidak cukup patut 
secara etika untuk menyampai- 
ka n  p e s a n  ke p re s i d e n a n 
kepada masyarakat. 

“A p a l a g i ,  p e r i s t i w a 
p e n g h a p u s a n  c u i t a n n y a 
sendiri di akun X tentang RUU 
TNI sudah lebih dari cukup 

untuk mengevaluasi kinerja Hasan 
N a s b i  s e b a g a i  u j u n g  t o m b a k 
komunikasi Presiden,” sebut Koalisi 
Masyarakat Sipil. 

Koalisi Masyarakat Sipil juga turut 
prihatin dan bersolidaditas atas teror 
kepala babi yang dialami Tempo. Cara-
cara teror ini ternyata masih terus 
digunakan untuk mengintimidasi 
kebebasan dan demokrasi.

“Praktik purba yang seharusnya 
sudah ditinggalkan, justru masih 
terjadi hari ini. Dengan demikian, 
penting pengungkapan kasus teror ini 
dilakukan, hingga pelaku dapat 
diketahui,” tandasnya. (wod, rls, tmo, 
kum/dya)

arogansi yang disampaikan oleh 
K e p a l a  K a n t o r  K o m u n i k a s i 
K e p r e s i d e n a n ,  H a s a n  N a s b i . 
Pernyataan Hasan Nasbi selain tidak 
berempati, juga melanggar prinsip 
ke b e b a s a n  p e r s ,”  t u l i s  Ko a l i s i 
Masyarakat Sipil dalam pernyataan 
bersamanya. 

“Pernyataan tersebut cenderung 
m e r e n d a h k a n ,  t i d a k  p a t u t 
disampaikan oleh seorang Kepala 
K a n to r  Ko m u n i k a s i  P re s i d e n ,” 
sambung Koalisi Masyarakat Sipil. 

Koalisi Masyarakat Sipil menilai 
ungkapan yang disampaikan Hasan 
Nasbi  menunjukkan rendahnya 
komitmen pemerintah, yang diwakili 
Kantor Komunikasi Kepresidenan, 

JAKARTA - Respons Kepala 
Kantor Kepresidenan Hasan 
Nasbi terhadap teror kepala 
babi yang dikirim ke jurnalis 
Tempo menuai kritik banyak 
p i h a k .  B a h k a n  m e n c u a t 
d e s a k a n  a g a r  P r e s i d e n 
Prabowo mencopotnya. 

Diketahui, kantor redaksi 
Tempo  mendapat kiriman 
paket berisi kepala babi pada 
R a b u  ( 1 9 / 3 / 2 0 2 5 )  d a n 
bangkai tikus pada Sabtu 
(22/3/2025). 

Salah satu kritikan datang 
dari eks Menteri Kelautan dan 
P e r i k a n a n  S u s i 
Pudjiastuti.Menteri di kabinet 
Joko Widodo ( Jokowi) itu 
menilai Hasan tak bersikap 
bijak. Komentar Susi diunggah 
d i  a k u n  X - n y a  s e m b a r i 
menyertakan tanggapan Hasan 
yang dipublikasi sebelumnya. 
"Ignorance !!!! he has to stop represent 
goverment talking in public. Pak 
Presiden @prabowo ," cuit Susi lewat 
akun @susipudjiastuti, dilihat Minggu 
(23/3/2025).

Sebelumnya Hasan Nasbi sempat 
dimintai komentar oleh media terkait 
dengan teror yang dilayangkan ke 
w a r t a w a n  Te m p o .  I a  j u s t r u 
menyarankan untuk memasak kepala 
babi itu. "Sudah dimasak saja," kata dia 
di Kompleks Istana Kepresiden, 
Jakarta Pusat, Jumat (21/3202).

Pandangan Hasan itu didasari 
sikap wartawan desk politik dan host 
siniar Bocor Alus Politik Francisca 
Christy Rosana atau Cica di media 
sosial X. Hasan menganggap, Francisca 
menanggapi teror itu dengan lelucon. 
"Saya lihat medsos Cica. Dia minta 
dikirim daging babi. Artinya dia tidak 
terancam. Dia bisa bercanda. Kirimin 
daging babi dong," kata Hasan. 

Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu 
m e n d e s a k  H a s a n  N a s b i  u n t u k 
m e m i n t a  m a a f .  N i n i k  m e n i l a i 
pernyataan Hasan ketika menyikapi 
teror kepala babi terhadap salah satu 
jurnalis Tempo kurang tepat. "Dewan 
Pers meminta yang bersangkutan 
meminta maaf kepada korban dan 
publik karena candaannya mengarah 
pada ujaran kebencian," kata Ninik.

Ninik berpendapat, teror kepala 
babi yang diterima jurnalis Tempo 
tersebut adalah tindakan kriminal. 
Oleh karena itu Ninik menilai respons 
Hasan yang tidak serius dan terkesan 
bercanda tersebut telah menyakiti 
prinsip-prinsip kemanusiaan dan 
keadilan. 

Terpisah, Koalisi Masyarakat Sipil 
yang terdiri dari Centra Initiative, 
Imparsial, PBHI, ELSAM, Walhi, HRWG, 
DeJuRe dan SETARA Institute ini 
menyayangkan pernyataan Kepala 
Kantor Komunikasi Kepresidenan 
Hasan Nasbi yang seolah menyuruh 
"memasak kepala babi" dan tidak 
berempati. 

“Kami mengecam keras sikap 

penyidik sedang mengumpulkan 
bahan keterangan untuk proses 
lanjutan.

"Rencana tindak lanjut meliputi 
klarifikasi saksi serta pelaksanaan 
kelengkapan administrasi syarat 
formil penyelidikan," jelas dia.

Hingga saat ini ,  proses pe-
nyelidikan masih terus berlangsung. 
Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo 
juga sudah memerintahkan Kabareskrim 
menyelidiki teror di Kantor Tempo. 
Setelah paket berisi potongan kepala 
babi, Kantor Redaksi Tempo men-
dapatkan kiriman kedua berupa kotak 
berisi bangkai tikus yang dipenggal.

" S a y a  s u d a h  p e r i n t a h k a n 
Kabareskrim untuk melaksanakan 
penyelidikan lebih lanjut," ujar 
Jenderal Pol. Listyo Sigit di Medan, 
Sabtu (22/3/2025) malam.

Listyo mengatakan Polri akan 
memberikan pelayanan yang terbaik 
untuk menjaga keamanan di masya-
rakat terlebih lagi menindaklanjuti 

kasus tersebut.
"Kita semua tentunya akan 

memberikan pelayanan yang terbaik 
untuk bisa menindaklanjuti hal 
tersebut," tegasnya.

Sebelumnya, pada 19 Maret 
2 0 2 5 ,  k a n t o r  r e d a k s i  Te m p o 
menerima paket berisi kepala babi 
tanpa telinga. Paket tersebut dikirim 
oleh kurir yang memakai atribut 
aplikasi pengiriman barang. Paket 
ditujukan untuk Francisca Christy 
Rosana, wartawan desk politik dan 
host Bocor Alus Politik.

Tak hanya itu, pada Sabtu 22 
Maret 2025 sekitar pukul 08.00 WIB, 
p e t u g a s  k e b e r s i h a n  Te m p o 
menemukan kardus berisi enam ekor 
tikus dengan kepala dipenggal.

Petugas kebersihan Tempo 
m e n d u g a  k o t a k  k a r d u s  y a n g 
dibungkus dengan kertas kado 
bermotif bunga mawar merah itu 
berisi mi instan. Kotak itu sedikit 
penyok.(wid, rls, ant/dya)

BARESKRIM Polri bersama Polda 
Metro Jaya mulai menyelidiki laporan 
terkait dugaan teror berupa kiriman 
paket kepala babi di kantor Tempo.

K e p a l a  B i r o  P e n e r a n g a n 
M a s y a r a k a t  ( K a r o p e n m a s ) 
Divhumas Polri Brigjen Trunoyudo 
Wisnu Andiko mengatakan penyidik 
te lah  melakukan oleh  tempat 
kejadian perkara (TKP) di Gedung 
Tempo, Jakarta Selatan, Minggu 
(23/3/2025). Olah TKP meliputi 
m e n d a t a n g i  l o k a s i  k e j a d i a n , 
koordinasi serta mendata saksi-saksi 
yang mengetahui peristiwa tersebut.

"Polri telah melakukan langkah 
awal penyidikan di TKP untuk 
mengumpulkan informasi  dan 
keterangan yang diperlukan serta 
mengecek CCTV di Pos Satuan 
Pengamanan Gedung Tempo," tutur 
Trunoyudo, melansir Antara.

Ia mengatakan peristiwa ini 
masih dalam tahap penyelidikan dan 

Bareskrim Polri Mulai Menyelidiki

Kantor	redaksi	Tempo	mendapat	kiriman	paket	berisi	kepala	babi	pada	Rabu	(19/3/2025)	dan	bangkai	tikus	pada	Sabtu	(22/3/2025).	(Ist)



bagaimana aset negara yang berasal 
dari tindak pidana korupsi bisa 
dikembalikan untuk kepentingan 
rakyat. Dengan pengelolaan yang baik, 
aset  ini  bisa menjadi  sumber 
kesejahteraan bagi masyarakat desa," 
lanjutnya.  

Menurutnya, aset yang diterima 
Desa Landungsari berasal dari perkara 
tindak pidana korupsi dan tindak 
pidana pencucian uang (TPPU) yang 
melibatkan mantan Kepala Kantor 
Wilayah Badan Pertanahan Nasional 
(BPN) Kalimantan Barat, Gusmin 
Tuarita. 

Di mana kasus tersebut telah 
memiliki kekuatan hukum tetap 
berdasarkan Putusan Pengadilan 
Negeri Surabaya Nomor 54/Pid.Sus-
TPK/2021/PN.Sby pada 24 Desember 
2021.  

"Selain untuk pertanian, kami juga 
m e m b u k a  p e l u a n g  u n t u k  
pengembangan usaha berbasis hasil 
pertanian, seperti agroindustri skala 
kecil. Dengan begitu, manfaatnya tidak 
hanya berhenti di sektor produksi, 
tetapi juga memberikan dampak 
ekonomi yang lebih luas bagi  
masyarakat," imbuh Sanusi.  

Lebih lanjut, Pemkab Malang akan 
menggandeng akademisi dan praktisi 
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MALANG- Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Malang berkomitmen 
mengoptimalkan aset hibah rampasan 
korupsi dari Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK). Hibah berupa dua 
bidang tanah seluas 3.852 meter 
persegi  d i  Desa  Landungsari ,  
Kecamatan Dau, dengan nilai Rp3,9 
miliar ini akan dimanfaatkan untuk 
m e n i n g k a t k a n  p r o d u k t i v i t a s  
pertanian dan Pendapatan Asli Desa 
(PADes).  

B u p a t i  M a l a n g ,  S a n u s i ,  
mengatakan aset hibah dari KPK harus 
memberikan manfaat nyata bagi 
masyarakat, khususnya petani di 
Landungsari. 

"Ya, Selasa (18/3/2025) kemarin 
itu kan pemkab sudah menerima hibah 
(dari) KPK. Tapi ini bukan sekadar 
hibah, karena harus menjadi modal 
bagi desa untuk mengembangkan 
sektor pertanian yang lebih maju, 
berkelanjutan, dan bernilai ekonomi 
t i n g g i ,"  u j a r  S a n u s i ,  M i n g g u  
(23/3/2025).  

Sanusi menambahkan, Pemkab 
Malang akan berkolaborasi dengan 
kelompok tani setempat untuk 
memastikan pengelolaan lahan 
tersebut dilakukan secara profesional 
dan produktif. 

"Kami ingin ini menjadi contoh 

mengurangi biaya pemeliharaan, 
serta menjaga nilai ekonominya. 
Kami juga akan terus melakukan 
pemantauan agar pemanfaatannya 
sesuai dengan tujuan awal," jelas 
Mungki.  

Mungki juga menggarisbawahi 
proses hibah ini mengacu pada 
Peraturan Menteri Keuangan (PMK) 
Nomor 145/PMK.06/2021, yang 
mengatur pengelolaan barang milik 
negara yang berasal dari barang 
rampasan negara dan gratifikasi. 
(Santi/Dya)

p e r t a n i a n  g u n a  
memastikan teknologi dan 
inovasi terbaru dapat 
d i t e r a p k a n  d a l a m  
p e n g e l o l a a n  l a h a n  
tersebut. Sanusi berharap, 
l a n g k a h  i n i  d a p a t  
meningkatkan daya saing 
p e t a n i  l o k a l  s e r t a  
memperkuat ketahanan 
pangan di  Kabupaten 
Malang.  

Untuk diketahui, aset 
t e r s e b u t  m e r u p a k a n  
bagian dari total 10 aset 
rampasan negara senilai 
R p 1 5 , 6  m i l i a r  y a n g  
diserahkan KPK kepada 
Pemkot Surabaya dan 
Pemkab Malang dalam acara serah 
terima di Balai Kota Surabaya pada 
Selasa (18/3/2025). 

Dalam kesempatan itu, Direktur 
Pelacakan Aset, Pengelolaan Barang 
Bukti, dan Eksekusi (Labuksi) KPK, 
Mungki Hadipratikto, menekankan 
hibah ini bertujuan untuk memastikan 
pemanfaatan aset rampasan negara 
secara optimal.  

"Penyerahan aset ini dilakukan 
sebagai langkah mitigasi agar tidak 
dikuasai pihak yang tidak berwenang, 

MALANG - Wali Kota Malang, Wahyu 
H i d a y a t ,  m e n g u s u l k a n  a g a r  
perencanaan tata ruang Malang Raya 
masuk dalam Proyek Strategis 
Nasional (PSN). Wahyu menyebut 
wacana ini  telah disampaikan 
langsung kepada Menteri Agraria dan 
Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan 
Nasional (ATR/BPN) saat pertemuan 
bersama Gubernur Jawa Timur 
beberapa waktu lalu. 

Menurut Wahyu, penanganan 

banjir dan kemacetan di 
Kota Malang tidak bisa 
d i l a k u k a n  s e c a r a  
terpisah berdasarkan 
batasan administrasi 
wilayah saja.

" S a y a  s u d a h  
b e r t a n y a  l a n g s u n g  
kepada Pak Menteri ATR. 
Penyelesaian banjir dan 
macet yang ada di Kota 
Malang itu tidak bisa 
selesai kalau dibatasi 
secara administrasi .  
M a l a n g  Raya  h a r u s  
duduk bersama," ujar 
W a h y u ,  M i n g g u  
(23/3/2025). 

Ia mencontohkan 
bagaimana banjir di Bekasi dan 
Tangerang terjadi bukan hanya karena 
faktor internal, tetapi juga akibat 
pengelolaan tata ruang di daerah 
sekitarnya. Hal serupa terjadi di 
Malang Raya, di mana Kota Malang 
sering mengalami dampak banjir 
akibat curah hujan tinggi di wilayah 
atas, misalnya di Kota Batu.  

Oleh karena itu, Wahyu menilai 
p e n t i n g  u n t u k  m e m a s u k k a n  
perencanaan tata ruang Malang Raya 

banjir saat ini, Wahyu juga meng-
ungkapkan Kota Malang telah memiliki 
Bozem Tunggulwulung. Yang memiliki 
kapasitas rata-rata 2.870 meter kubik, 
dengan daya tampung maksimal 
mencapai 3.800 meter kubik. Bozem 
ini berfungsi untuk menampung 
limpahan air hujan dari wilayah atas 
sebelum dialirkan ke sistem drainase 
dan sungai di Kota Malang.  

N a m u n ,  W a h y u  m e n y e b u t  
intensitas hujan yang tinggi di daerah 
hulu menyebabkan volume air yang 
masuk ke bozem meningkat drastis. 
Akibatnya, bozem tersebut berisiko 
meluap dan tidak mampu menampung 
seluruh debit air. Untuk mengatasi hal 
ini ,  Pemkot Malang berencana 
membangun bozem baru di kawasan 
Blimbing sebagai upaya tambahan 
dalam mengantisipasi banjir.  

Selain menambah kapasitas 
penampungan air, Pemkot Malang juga 
akan memperbaiki sistem drainase 
agar aliran air lebih lancar menuju sungai- 
sungai di Kota Malang. Wahyu me-
negaskan jika tidak ada penyempitan 
saluran drainase, maka pembuangan 
air dapat berjalan lebih baik, sehingga 
risiko banjir bisa diminimalisir. 
(Santi/Dya)

ke dalam rencana strategis nasional. 
Dengan demikian, kebijakan pem-
bangunan dan pengelolaan tata ruang 
di tiga wilayah tersebut dapat dilaku-
kan secara terpadu dan berkelanjutan, 
sehingga tidak ada lagi kebijakan yang 
hanya berfokus pada satu daerah 
t a n p a  m e m p e r - t i m b a n g k a n  
dampaknya terhadap wilayah lain.  

"Karena tata ruang Kabupaten 
Malang, Kota Malang, Kota Batu, itu 
harus seimbang.  Harus duduk 
bersama. Harus punya tanggungjawab 
bersama yang tidak bisa hanya di atur 
di Kota Malang saja," katanya. 

Wahyu menegaskan, pembicaraan 
wacana tersebut telah mendapat 
respons positif dari Menteri ATR/BPN 
yang kemudian meminta Pemerintah 
Provinsi Jawa Timur untuk mengambil 
peran dalam mengoordinasikan 
kebijakan tata ruang Malang Raya. 

Jika akhirnya masuk dalam PSN, 
Wahyu menyampaikan pendanaan untuk 
perencanaan dan pembangunan infra-
struktur penanganan banjir dan ke-
macetan tidak hanya mengandalkan 
APBD daerah, tetapi juga mendapat 
dukungan dari pemerintah pusat dan 
provinsi.  

Di sisi lain, dalam meminimalisir 

Atasi Banjir dan Macet, Wali Kota Usulkan 

Tata Ruang Malang Raya Masuk Proyek Strategis Nasional

Serah	terima	barang	rampasan	negara	melalui	hibah	dari	KPK	kepada	

Pemkab	Malang.	(dok.	Humas	KPK)

Senin, 24 Maret 2025

Pemkab Malang Manfaatkan Aset Rampasan Korupsi Rp3,9 M 

untuk Sektor Pertanian

Pemkot	Malang	melakukan	normalisasi	saluran	drainase	di	kawasan	

Soekarno-Hatta	Kota	Malang	beberapa	waktu	lalu.	(Santi/Lenteratoday)
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GAZA - Serangan udara Israel di Gaza 
selatan telah menewaskan Salah Al 
Bardaweel, seorang pemimpin politik 
Hamas pada Minggu (23/3/2025). 

Media pro-Hamas mengatakan, 
serangan udara di Khan Younis 
menewaskan Bardaweel, seorang 
anggota kantor politik Hamas dan 
istrinya. 

Taher Al-Nono, penasihat media 
pimpinan Hamas, berduka atas 
kematian Bardaweel dalam sebuah 
unggahan di laman Facebook-nya. 

Setelah dua bulan relatif tenang 
atau pada 19 Januari 2025 dimulai 
gencatan senjata Gaza, warga Gaza 
kembali  melarikan diri  untuk 
menyelamatkan diri. 

Yakni setelah Israel secara efektif 
menghentikan gencatan senjata, 
dengan meluncurkan serangan udara 
dan darat besar-besaran pada Selasa 

(18/3/2025) melawan Hamas. 
Ledakan menggema di seluruh 

Jalur Gaza utara, tengah, dan selatan 
pada Minggu (23/3/2025) pagi, saat 
pesawat Israel menyerang beberapa 
target di area tersebu. 

Setidaknya 30 warga Palestina 
tewas dalam serangan Israel di Rafah 
dan Khan Younis pada Minggu 
(23/3/3025), kata otoritas kesehatan. 
Mereka yang tewas termasuk tiga 
pegawai kota, kata petugas medis, 
sebagaimana diberitakan Reuters. 

Juru bicara militer Israel Avichay 
Adraee mengeluarkan peringatan 
evakuasi melalui media sosial X bagi 
penduduk di lingkungan Tel Al-Sultan 
di Rafah barat di selatan jalur tersebut. 

Ia mengatakan militer Israel 
melancarkan serangan intensif untuk 
membasmi kelompok bersenjata 
Palestina. 

dan menarik pasukannya dari Gaza. 
Namun Hamas mengatakan masih 

bersedia untuk bernegosiasi dan 
sedang mempelajari proposal dari 
utusan khusus Presiden AS Donald 
Trump, Steve Witkoff.

Kembalinya serangan udara dan 
o p e r a s i  d a r a t  y a n g  t e l a h  
menghancurkan Gaza telah memicu 
seruan gencatan senjata dari negara-
negara Arab dan Eropa.

Inggris, Perancis, dan Jerman 
mengeluarkan pernyataan bersama 
yang menyerukan Israel untuk 
m e m u l i h k a n  a k s e s  b a n t u a n  
kemanusiaan.

Sementara itu tentara Israel 
mengklaim telah mencegat rudal dari 
Yaman saat ketegangan regional terus 
meningkat atas dimulainya kembali 
serangan udara di Jalur Gaza meskipun 
ada perjanjian gencatan senjata. Sirine 
serangan udara berbunyi di beberapa 
daerah saat terjadi serangan.

Dikutip dari AFP dan Anadolu, 
M i n g g u  ( 2 3 / 3 / 2 0 2 5 ) ,  s e b u a h  
pernyataan militer mengatakan rudal 
itu ditembak jatuh sebelum memasuki 
wilayah udara Israel.

"Setelah sirene berbunyi beberapa 
saat yang lalu di beberapa daerah di 
Israel, sebuah rudal yang diluncurkan 
dari Yaman dicegat oleh IAF (Angkatan 
Udara Israel) sebelum melintasi 
wilayah Israel," kata militer dalam 
sebuah pernyataan.

M i l i te r  m e n ga t a ka n  s i re n e  
serangan udara diaktifkan di Tel Aviv 
sesuai dengan protokol.(reuters, AFP, 
Anadolu, ist/nei)

Dalam sebuah pernyataan, Hamas 
m e n u d u h  I s r a e l  m e m b u n u h  
Bardaweel, yang sedang berdoa 
bersama istrinya ketika rudal Israel 
menghantam tenda perlindungan 
mereka di Khan Younis. 

"Darahnya, darah istrinya, dan 
p a r a  m a r t i r n y a ,  a k a n  t e t a p  
m e n g o b a r k a n  p e r t e m p u r a n  
pembebasan dan kemerdekaan. Israel 
tidak akan mematahkan tekad dan 
keinginan kami," kata kelompok itu. 

Sementara itu, PM Israel Benjamin 
Netanyahu telah berulang kali mengata- 
kan tujuan utama perang adalah untuk 
menghancurkan Hamas sebagai 
entitas militer dan pemerintahan. 

Ia  mengatakan tujuan dari  
kampanye baru ini adalah untuk 
m e m a k s a  k e l o m p o k  t e r s e b u t  
menyerahkan sandera yang tersisa. 

Kepala pemerintahan de facto 
Hamas Essam Addalees dan kepala 
keamanan internal Mahmoud Abu 
Watfa termasuk di antara mereka yang 
tewas akibat serangan Israel pada 
Selasa, selain beberapa pejabat 
lainnya. 

Pejabat kesehatan Palestina mengata- 
kan sedikitnya 400 orang, lebih dari 
setengahnya adalah wanita dan anak-
anak, tewas sejak Selasa kemarin.

P e t u g a s  m e d i s  P a l e s t i n a  
mengatakan sebuah pesawat Israel 
mengebom sebuah rumah di Rafah, 
melukai beberapa orang. 

Hamas menuduh Israel melanggar 
ketentuan perjanjian gencatan senjata 
Januari dengan menolak memulai 
negosiasi untuk mengakhiri perang 

Warga	Palestina	membawa	jenazah	seorang	kerabat	yang	tewas	dalam	serangan	Israel,	selama	pemakaman	

mereka	di	Khan	Yunis	di	Jalur	Gaza	selatan	pada	Minggu	(23/3/2025).	(AFP

dan Keamanan.
Pengumuman tersebut menyusul 

rekomendasi dari penjabat Presiden 
Choi Sang-mok untuk mengeluarkan 
deklarasi guna menerapkan langkah-
l a n g k a h  k o m p r e h e n s i f  u n t u k  
memerangi bencana serta membantu 
upaya pemulihan. (Yanhap, ist/nei)

SEOUL - Kebakaran hutan besar di 
Korea Selatan menyebabkan 4 orang 
tewas, 6 orang terluka, dan 1.500 
orang dievakuasi akibat kebakaran 
yang diperburuk oleh angin kencang di 
wilayah tenggara negara tersebut.

Dikutip dari Yonhap, Minggu 
(23/3/2025), awalnya kebakaran 
terjadi di Kabupaten Sancheong, 
sekitar 250 kilometer di tenggara 
Seoul, pada hari Jumat. Kebakaran itu 
lalu menyebar ke wilayah-wilayah lain.

Dari enam orang yang terluka, lima 
orang mengalami luka serius. Semua 
korban ditemukan di Sancheong, 
berdasarkan data Markas Besar 
Pe n a n g g u l a n ga n  B e n c a n a  d a n  
Keselamatan Pusat.

Wakil Kepala Menara Pengendali 
B e n c a n a ,  L e e  H a n - k y u n g ,  
menginstruksikan otoritas kebakaran 
untuk memobilisasi semua sumber 
daya yang tersedia untuk segera 
mengendalikan kebakaran hutan.

"Kebakaran hutan menyebar 

dengan cepat ke wilayah yang lebih 
luas karena cuaca kering, mengancam 
nyawa orang-orang," kata Lee dalam 
rapat tanggap bencana, berjanji akan 
mengerahkan segala upaya untuk 
memadamkan api.

Sebanyak 3.286,11 hektar lahan 
telah terbakar sejauh ini, dengan lebih 
dari 1.000 hektare hancur di Euiseong 
di Provinsi Gyeongsang Utara dan 
Sancheong.

Sekitar 1.500 penduduk telah 
dievakuasi ke tempat penampungan 
sementara. Pihak berwenang terus 
berupaya mengendalikan kebakaran.

Hingga pukul 8 pagi, petugas 
pemadam kebakaran berupaya 
memadamkan kebakaran hutan di 
empat wilayah di wilayah tenggara 
Korsel.

Sebelumnya, pemerintah Korea 
Selatan mengumumkan bencana 
nasional imbas kebakaran hutan besar 
melanda wilayah tenggara negaranya. 
Setidaknya empat orang dilaporkan 

tewas atas bencana itu.
Dikutip Yonhap News Agency, 

status bencana tersebut diumumkan 
Korsel pada Sabtu waktu setempat dan 
mulai berlaku di kota Ulsan, Provinsi 
Gyeongsang Utara, dan Provinsi 
Gyeongsang Selatan mulai pukul 6 
sore, kata Kementerian Dalam Negeri 

Kebakaran Hutan di Korsel Tewaskan 4 Orang, Ribuan Warga Dievakuasi

Helikopter	mencoba	memadamkan	api	setelah	kebakaran	hutan	terjadi	di	wilayah	tenggara	Uiseong	

pada	Sabtu	(22/3/2025).	(Foto:	AFP)

Israel Serang Gaza, Pemimpin Hamas Bardaweel Tewas
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M e n g o n s u m s i  t e h  j a h e  a t a u 
menambahkan potongan jahe segar 
dalam makanan dapat membantu 
mengurangi rasa terbakar yang 
disebabkan oleh GERD. Cobalah untuk 
mengonsumsi teh jahe 20 menit 
sebelum makan untuk hasil yang 
optimal.

Pisang
Pisang dikenal sebagai antasida 

alami yang efektif mengurangi gejala 
GERD. Buah ini kaya akan serat yang 
m e n d u k u n g  p e n c e r n a a n  d a n 
memperkuat lapisan lendir di dinding 
lambung, melindunginya dari efek 
asam lambung.

P i s a n g  j u g a  m e m i l i k i  s i f a t 
a l k a l i s a s i  y a n g  m e m b a n t u 
menetralkan asam lambung. Makan 
pisang sebagai camilan atau pencuci 
mulut bisa membantu mengurangi 
gejala GERD, serta mengurangi 
keinginan makan makanan yang dapat 
memicu refluks.

Air	Kelapa
Air kelapa adalah minuman segar 

yang dapat memberikan manfaat 
b e s a r  b a g i  p e n d e r i t a  G E R D . 
Mengandung enzim alami dan serat, 
air kelapa membantu pencernaan dan 
menyeimbangkan kadar keasaman 
dalam lambung.
Efek menenangkan air kelapa pada 
lambung dan kerongkongan bisa 
memberikan bantuan dari gejala 
refluks asam. Minum air kelapa segar 
di pagi hari atau sepanjang hari dapat 
membantu meredakan gejala GERD 
dan menjaga tubuh tetap terhidrasi.

Jus	Nanas
Jus nanas mengandung bromelain, 

enzim yang membantu pencernaan 
makanan dengan lebih ef is ien, 
mengurangi kemungkinan terjadinya 
refluks asam. Selain itu,  nanas 

memiliki sifat antiinflamasi yang 
dapat menenangkan kerongkongan 
dan mengurangi sensasi terbakar. 
Meminum segelas jus nanas segar 
setelah makan dapat membantu 
mengontrol gejala GERD. Namun, 
pastikan untuk mengonsumsinya 
dalam jumlah sedang, karena kadar 
asam yang tinggi dalam nanas dapat 
memicu refluks pada sebagian orang.

Cuka	Apel
C u k a  a p e l  m e r u p a k a n  o b a t 

rumahan yang terkenal untuk GERD. 
Meskipun cuka apel bersifat asam, ia 
dapat membantu menyeimbangkan 
tingkat pH tubuh. Saat lambung tidak 
menghasilkan cukup asam, otot di 
antara lambung dan kerongkongan 
(lower esophageal sphincter) bisa 
melemah, memicu refluks asam.

Cuka apel dapat meningkatkan 
kadar asam lambung, yang membantu 
p e n c e r n a a n  d a n  m e n g u r a n g i 
frekuensi refluks asam serta intensitas 
rasa terbakar (heartburn). Sebaiknya, 
konsultasikan dengan dokter sebelum 
menggunakan cuka apel, terutama 
untuk dosis yang tepat.

Susu
Meskipun susu mungkin bukan 

obat mujarab untuk sakit maag, 
menurut WebMD, susu merupakan 
sumber kalsium yang baik untuk 
pembentukan tulang. Susu dapat 
memberikan pelapis sementara pada 
dinding kerongkongan dan lambung, 
memberikan rasa lega sesaat dari 
gejala refluks asam.

M e s k i p u n  d e m i k i a n ,  s u s u 
mengandung lemak yang dapat 
merangsang produksi lebih banyak 
asam lambung, sehingga efeknya bisa 
bersifat sementara. Pilih susu rendah 
l e m a k  a t a u  s u s u  s k i m  u n t u k 
menghindari efek negatif pada asam 
lambung.

Air	Lemon
Jus lemon, meskipun bersifat 

asam, dapat membantu mengelola 
gejala GERD. Jus lemon merangsang 
produksi air liur yang membantu 
menetralkan asam lambung di perut. 
Selain itu, kandungan vitamin C pada 
l e m o n  j u g a  b e r f u n g s i  s e b a g a i 
a n t i o k s i d a n  y a n g  m e l i n d u n g i 
kerongkongan dari kerusakan akibat 
refluks asam. Campurkan satu sendok 
teh jus lemon dalam segelas air hangat 
dan minum di  pagi  hari  untuk 
membantu mengatur keseimbangan 
pH dalam tubuh.(nei,ist/dya)

(organik tanpa bahan tambahan) 
sebelum makan bisa meredakan gejala 
GERD. Namun, pastikan jus lidah 
b u a y a  y a n g  A n d a  p i l i h  t i d a k 
mengandung komponen pencahar, 
karena ini bisa menyebabkan efek 
samping.

Kacang	Almond
Almond adalah camilan sehat yang 

juga dapat membantu meredakan 
gejala GERD. Almond mengandung 
minyak alami yang dapat menetralkan 
asam lambung dan tinggi serat yang 
mendukung pencernaan.

Konsumsi segenggam almond 
setiap hari, terutama di pagi hari, 
d a p a t  m e m b a n t u  m e n g u r a n g i 
frekuensi dan intensitas heartburn. 
Anda juga bisa menambahkannya 
dalam sereal atau smoothie untuk 

m e n d a p a t k a n  m a n f a a t 
pencernaan yang lebih baik.

Jahe
D i k u t i p  d a r i 
Naturopathic, jahe telah 
lama digunakan sebagai 
o b a t  a l a m i  u n t u k 
masalah pencernaan, 
termasuk GERD. Jahe 
m e m i l i k i  s i f a t 
a n t i i n f l a m a s i  ya n g 
d a p a t  m e r e d a k a n 
i r i t a s i  p a d a 

kerongkongan dan 
m e m b a n t u 

pencernaan.

GERD terjadi saat asam lambung 
mengalir kembali ke kerongkongan, 
menyebabkan peradangan. Meskipun 
pengobatan medis sangat penting, 
beberapa makanan dan minuman 
tertentu dapat membantu mengurangi 
gejala  GERD.Berikut  adalah 10 
makanan dan minuman yang bisa 
menjadi obat alami untuk GERD.

Jus	Lidah	Buaya
Lidah buaya dikenal karena sifat 

penyembuhan kulitnya, namun juga 
efektif untuk meredakan GERD. Jus 
lidah buaya membantu menenangkan 
lapisan kerongkongan dan lambung 
yang teriritasi akibat refluks asam.
K o n s u m s i setenga
h cangkir jus 
l i d a h 
buaya 

 denganLawan GERD
Makanan dan Minuman Alami Ini
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ASUS	 ROG meluncurkan ROG Flow 
Z13 (2025) di Indonesia, sebuah tablet 
gaming yang ditenagai oleh prosesor 
AMD Ryzen AI Max+ 395.

Perlu dicatat bahwa perangkat ini 
bukanlah tablet Android. ASUS ROG 
Flow Z13 berjalan di atas sistem 
operasi Windows 11 yang sudah punya 
kemampuan Copilot+.

“Sejak pertama kali hadir, ROG 
Flow Z13 telah menjadi acuan inovasi 
teknologi sebuah perangkat gaming 
portable dan powerfull. Kali ini, ROG 
Flow Z13 kembali berevolusi dan 
menjadi tablet gaming terbaik yang 
pernah ada,” ujar Jimmy Lin, ASUS 
Southeast Asia Regional Director.

“Evolusi ROG Flow Z13 merupakan 
b u k t i  k o m i t m e n  A S U S  d a l a m  

l a p t o p  g a m i n g  a t a u  t a b l e t  
konvensional yang memiliki memori 
terpisah untuk CPU dan GPU, ROG 
Flow Z13 (2025) menggunakan satu 
pool memori besar yang dapat 
dialokasikan secara dinamis untuk 
core CPU dan GPU-nya.

Mekanisme tersebut emungkinkan 
gamer dapat menikmati akses VRAM 
yang melimpah saat bermain game 
modern, serta performa optimal untuk 
tugas-tugas berat lainnya di luar 
gaming.Tablet ini dilengkapi memori 
hingga 64GB LPDDR5X 8000MHz. 
Konfigurasi quad-channel memory 
memastikan bandwidth maksimal dan 
latensi minimal, memungkinkan CPU 
dan GPU bekerja dengan efisiensi 
tinggi.

Tablet gaming ini telah dibekali 
dua port USB-C yang mendukung 
USB4, DisplayPort™ 1.4, dan power 
delivery untuk fleksibilitas tinggi 
dalam menghubungkan aksesoris dan 
perangkat tambahan. Selain itu, ROG 
Flow Z13 (2025) juga dilengkapi 
dengan HDMI 2.1, USB Type-A, slot 
microSD, dan audio combo jack.

ASUS ROG Flow Z13 (2025) 
dibekali baterai 70Wh serta efisiensi 
daya dari prosesor Strix Halo yang 
mampu menawarkan daya tahan 
baterai lebih lama, dibandingkan 
generasi sebelumnya. Touchpad yang 
lebih luas dan keycaps yang dirancang 
khusus juga hadir untuk meningkat-
kan kenyamanan saat mengetik dan 
melakukan navigasi tanpa mouse.

Tombol Command Center di sisi 
samping tablet memungkinkan akses 
cepat ke berbagai fungsi sistem, 
menjadikannya fitur esensial untuk 
pengalaman gaming dan produktivitas 
di tablet gaming ini. (nei,ist/dya)

Gen Arc Flow. Fitur ini sekaligus 
menjadi pembeda dengan tablet lain di 
pasaran. Vapor chamber dan internal 
cooling fan di device memastikan 
efisiensi termal tinggi, menjaga suhu 
tetap stabil bahkan dalam beban kerja 
intensif.

Asus ROG Flow Z13 memiliki 
spesifikasi layar ROG Nebula Display 
13 inci 2.5K 180 Hz dan mampu 
menghadirkan visual akurat dengan 
100% DCI-P3 dan kecerahan 500 nits. 
Layarnya mempunyai perlindungan 
Corning® Gorilla® Glass 5.

Dari sisi konektivitas, tablet ini 
memungkinkan pengoperasian tanpa 
dongle tambahan. Tablet ini juga 
Dilengkapi baterai  70Wh, dan 
menawarkan efisiensi daya dari 
prosesor Strix Halo, serta tambahan 
touchpad lebih luas dan tombol 
Command Center di sisi samping 
perangkat yang bisa mengakses 
preferensi penggunaan tablet sesuai 
keinginan.

C h i p  d i  t a b l e t  i n i  p u n y a  
kemampuan 40 compute units 
berbasis arsitektur RDNA 3.5.  
Semuanya dihadirkan dalam satu chip 
saja, tanpa discrete GPU. Chip AMD di 

tablet ini memiliki sektor NPU 50 
TOPS.

Spek ini menjadikan tablet ini 
sebagai perangkat Copilot+ PC 

yang mampu menjalankan 
berbagai fitur berbasis AI, 

misalnya menjalankan LLM 
dengan parameter besar 

secara offline atau lokal.
ROG Flow Z13 (2025) 

m e r u p a k a n  t a b l e t  
gaming pertama di dunia 

yang menggunakan teknologi 
unified memory. Berbeda dengan 

menghadirkan inovasi teknologi 
terdepan dan terbaik bagi gamers, 
khususnya di Indonesia.”

Prosesor AMD Ryzen™ AI Max+ 
395 di tablet ini menggabungkan 16 
core CPU Zen 5 dan GPU Radeon 8060S 
Graphics berbasis RDNA 3.5 dalam 
satu chip. Berkat teknologi unified 
memory hingga 64 GB LPDDR5X 
8000MHz dan konfigurasi quad-
channel, tablet gaming ini mampu 
m e n ga l o ka s i ka n  V R A M  s e c a ra  
dinamis, memastikan performa 
optimal baik untuk gaming maupun 
tugas berat seperti AI dan rendering.

Tablet ini juga punya sistem 
pendinginan vapor chamber stainless 
steel dan tembaga ringan dengan 
intake vents lebih besar dan kipas 2nd 

ASUS ROG Flow Z13, Tablet Gaming 
Dengan Bisa AI Copilot+
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liststyle

Jika tidak ingin memakai foundation, 
kamu bisa memilih skin tint atau 
tinted moisturizer yang sedang 
populer akhir-akhir ini. Produk 
complexion ini memberikan tampilan 
segar yang alami, dengan coverage 
yang cukup rendah.  J ika  ingin 
menutupi noda-noda di kulit atau 
kantung mata, kamu bisa memakai 
concealer dengan warna yang pas 
dengan kulit.

Pakai	 blush	 on	 dan	 bronzer	 jenis	
krim

Untuk memberikan kesan kulit 
yang natural, pilihlah blush on dan 
bronzer berjenis krim. Jangan pilih 
yang berjenis powder (bedak) atau 
liquid (cair), karena hasil akhir 
keduanya kurang creamy. Aplikasikan 
cream blush on di area pipi dan 
bronzer di pelipis dan tulang pipi 
untuk memberikan kesan kulit 
berseri dan sehat terpapar sinar 
matahari.Jika kamu memiliki tipe 
kulit yang berminyak, kamu bisa 
mengunci complexion menggunakan 
bedak tabur. Namun, aplikasikan 
dengan tipis dan hanya di bagian yang 
mudah berminyak, seperti area dahi, 
hidung, dan dagu.

Aplikasikan	lip	balm	berwarna
U n t u k  m e n y e m p u r n a k a n 

penampilan, kamu bisa menggambar 
alis atau menyikatnya dengan brow 
mascara, memakai maskara, dan 
mengaplikasikan lip balm berwarna.
 (nei,ist/dya)

berlebihan. Ini berbeda dengan tren 
makeup Korea glass skin yang tampak 
“basah”, reflektif, dan penuh kilau.

“Tren makeup butter skin itu soal 
mencapai tampilan kulit yang lembut, 
creamy, dan bersinar yang tampak 
sehalus dan serata mentega. Beda 
dengan tren glass skin yang sangat 
dewy, butter skin memiliki hasil akhir 
yang lebih alami dan seperti satin; 
tampilannya terhidrasi dan glowing, 
tetapi tidak terlalu mengilap,” jelas 
makeup artist brand makeup Chanel, 
Anna Payne, dilansir Elle.

Cara	 mencapai	 tampilan	 makeup	
butter	skin

Tampilan butter skin yang lembut 
d a n  c e ra h  s a n ga t  c o c o k  u n t u k 
diaplikasikan di hari Lebaran, Ladies. 
Buat kamu yang ingin mencoba gaya 
makeup ini, simak penjelasan yang 
telah kumparanWOMAN rangkum 
berikut ini.

Pakai	moisturizer	yang	melembapkan
Dikutip dari Glamour, kunci dari 

mencapai tampilan makeup yang 
lembut dan halus adalah memakai skin 
prep yang tepat. Skin prep merupakan 
produk skin care yang dipakai untuk 
mempersiapkan kulit sebelum ditimpa 
makeup, seperti serum dan pelembap.
Untuk gaya makeup butter skin, 
aplikasikan serum yang menghidrasi 
d a n  m o i s t u r i z e r  y a n g  s a n g a t 
melembapkan kulit. Agar makeup 
semakin tahan lama, kamu bisa 
memakai  pr imer  yang  bers i fat 

HARI	 Lebaran sudah semakin dekat. 
Kurang dari dua pekan lagi, kita akan 
merayakan hari Idulfitri bersama 
orang-orang terdekat dan saling 
bersilaturahmi. Wajar saja bila kita 
ingin tampil maksimal di momen 
spesial tersebut.

Selain lewat busana lebaran yang 
c h i c ,  c a r a  l a i n n y a  u n t u k 
menyempurnakan penampilan kita 
adalah lewat gaya makeup yang apik. 
Agar tetap trendi dan relevan, kita bisa 
mengikuti tampilan makeup yang saat 
ini  sedang populer di kalangan 
p e n c i n t a  b e a u t y  d a n  s e l e b r i t i 
Hollywood, Ladies. Gaya makeup itu 
disebut sebagai butter skin atau kulit 
bak mentega.

Sekilas, nama tersebut terdengar 
unik dan aneh, Ladies. Namun, gaya 
makeup ini jauh dari kata aneh; justru, 
complexion atau tampilan kulit 
dengan riasan ini akan terlihat sehat 
dan segar. Nilai plusnya, gaya butter 
skin makeup tidak sulit untuk dicoba, 
Ladies.

Dilansir Elle, butter skin menjadi 
tren makeup para selebriti di karpet 
merah Oscars 2025 awal Maret lalu. 
Riasan ini terlihat di kulit wajah Mikey 
Madison, Margaret Qualley, hingga 
Anok Yai.

Sejatinya, gaya makeup butter skin 
didefinisikan sebagai tampilan kulit 
yang lembut dan halus bak tekstur 
mentega, hasil akhir complexion yang 
tidak terlalu matte, dan dengan 
sentuhan kilau di kulit yang tidak 

menghidrasi.

Persiapan	Kulit
Karena tren ini mengandalkan 

kelembapan kulit, perawatan kulit 
yang tepat adalah kunci utama. 
Gunakan serum hidrasi  seperti 
hyaluronic  acid untuk menjaga 
kelembapan, pilih pelembap dengan 
tekstur creamy yang memberikan efek 
kenyal dan halus, dan gunakan primer 
dengan efek glowing, seperti yang 
m e n ga n d u n g  n i a c i n a m i d e  a t a u 
squalane.

Gunakan	Produk	Bertekstur	Creamy
Untuk mempertahankan efek 

buttery, hindari produk berbasis 
bubuk (powder). Sebagai gantinya, 
pilih bronzer krim atau stik untuk 
menciptakan dimensi wajah yang 
lembut, blush krim yang memberikan 
efek pipi merona alami dan highlighter 
berbasis balm untuk menambah kilau 
lembut tanpa partikel shimmer yang 
berlebihan.

Pilih	 foundation	 dengan	 coverage	
sheer

Butter skin makeup merupakan 
riasan yang tidak menutupi seluruh 
tampilan kulit aslimu. Oleh sebab itu, 
pilihlah foundation atau cushion 
dengan coverage sheer atau medium. 
Jangan pilih foundation yang full-
coverage, karena akan memberikan 
hasil akhir yang terlalu berat dan 
kurang natural.

10 Senin , 24 Maret 2025
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Badan	Gizi		...	(dari	Hal	1)

BADAN Gizi Nasional (BGN) melalui 
k e t u a n y a ,  D a d a n  H i n d a y a n a , 
menyentil Timnas Indonesia yang 
disebutnya sering kalah karena 
kurang gizi.

Pernyataan itu disampaikan 
Dadan Hindayana setelah Timnas 
Indonesia menelan kekalahan telak 1-
5 dari Australia di lanjutan Kualifikasi 
Piala Dunia 2026 zona Asia.

U s a i  m e n e l a n  k e k a l a h a n 
memalukan i tu ,  ketua  BGN ini 
menyebut kekalahan skuad Garuda 
karena gizi para pemainnya tidak 
bagus.

Bahkan lebih kontroversialnya 
lagi, Dadan Hindayana menyebut 
alasan gizi pemain kurang bagus 
karena banyak yang lahir di kampung.

“Jadi jangan heran kalau PSSI itu 
sulit menang karena main 90 menit 
berat. Kenapa? Karena gizinya tidak 
bagus. Dan banyak pemain bola lahir 
dari  kampung,”  kata  pria  yang 
diketahui Guru Besar IPB itu. 

"Jadi Pak Presiden (Prabowo) 
gelisah. Kalau kita tidak intervensi, ini 
kelompok ini 60% tidak pernah 
melihat menu dengan gizi serimbang. 
Kalau makan itu ada nasi, bala-bala, 
mie atau bihun, kerupuk, kecap, semua 
karbohidrat. Itu sudah cukup bagi 
m e re ka  b a h a g i a ,  ya n g  p e n t i n g 
anaknya bisa hidup," ujar Dadan, 
d a l a m  s a m b u t a n n y a  d i  a c a r a 
Penandatanganan MoU di Kantor 
Kementerian PU, Jakarta,  Sabtu 
(22/3).

Sayangnya, kata Dadan, Timnas 
s a a t  i n i  m a s i h  b e l u m  b i s a 
mengalahkan Australia dan Jepang. Ia 
lantas memuji Jepang yang telah 
menjalankan program makan bergizi 
selama 100 tahun.

"Apalagi Jepang yang makan 
bergizi sudah 100 tahun, IQ rata-rata 
tertinggi dunia Jepang karena makan 
b e r g i z i nya  s u d a h  1 0 0  t a h u n ," 
tuturnya.

Menurut Dadan, olahraga tak 
hanya membutuhkan latihan fisik, 
tetapi juga membutuhkan kecerdasan. 
D a l a m  p e r m a i n a n  s e p a k  b o l a , 
kecerdasan ini dibutuhkan mulai dari 
mengoper bola secara cermat hingga 
membaca permainan lawan.

Lebih lanjut , Dadan awalnya 
m e m b a h a s  s o a l  p e r t u m b u h a n 
penduduk Indonesia hingga 2045 
ketika 100 tahun Indonesia merdeka. 
Pada waktu tersebut, Indonesia yang 
saat ini memiliki 280 juta penduduk 
akan mengalami lonjakan hingga 
mencapai 324 juta penduduk.

Ia mengatakan kelompok yang 
akan menyumbang besar  pada 
pertumbuhan jumlah penduduk 
adalah dari kelompok masyarakat 
miskin dan rentan miskin.

"Dari mana super pertumbuhan 
penduduk Indonesia yang masih akan 
tumbuh 324 juta, yaitu dari keluarga 
miskin dan rentan miskin yang 
anggota rumah tangganya kelas 
miskin itu 4,78. Jadi kalau ada 100 

keluarga miskin, 78 keluarga anaknya 
3, 22 keluarga anaknya 2," tuturnya.

Dadan menyebut hal ini membuat 
Presiden Prabowo Subianto gelisah 
atas masa depan generasi muda. 
Maka dari itu, pemerintah dinilai 
perlu melakukan intervensi untuk 
memastikan asupan gizi mereka.

"Anak yang sekarang masih dalam 
kandungan, kemudian anak balita, 
anak TK, anak SD, SMP, SMA, 20 tahun 
kemudian ini akan menjadi tenaga 
kerja produktif. Kalau kita tidak 
intervensi kita khawatir tenaga kerja 
produktif  ini  akan berkualitas 
rendah," pungkasnya.

Pernyataan ini otomatis menuai 
kontroversi di kalangan publik. Tak 
hanya pendukung Timnas Indonesia 
yang mengecam, para politisi pun 
j u g a  t u r u t  s e r t a  m e n g k r i t i s i 
pernyataan ini.

Wakil Ketua Komisi X DPR Lalu 
Hadrian Irfani  mengingatkan Dadan 
jangan mengeluarkan pernyataan 
yang berlebihan.

"Kepala BGN jangan terlalu lebay 
menyangkutpautkan PSSI dengan 
m a k a n a n  b e r g i z i  a p a l a g i 
menyampaikan statement bahwa 
pemain Indonesia kurang makan 
bergizi .  Kurang pas statement 
tersebut," kata Lalu kepadawartawan, 
Minggu (23/3/2025).

Lalu  meminta  Dadan fokus 
menyukseskan program Makan 
Bergizi Gratis (MBG) sebagaimana 
diinisiasi Presiden Prabowo Subianto. 
Dia menilai program itu masih ada 
yang perlu diperbaiki.

"Sebaiknya kepala BGN fokus saja 
menyukseskan program MBG. Jangan 
buat gimmick statement. Program 
MBG masih ditemukan kekurangan 
dan keluhan dalam pelaksanaannya, 
sebaiknya fokus urus itu saja , 
laksanakan sesuai arahan Presiden," 
kata politikus PKB itu.

Staf	Tagih	Gaji
Viral di media sosial, khususnya 

platform X (Twitter) surat terbuka 
ditujukan pada Presiden Prabowo 
Subianto dari staf Satuan Pelayanan 
P e m e n u h a n  G i z i  ( S P P G )  s e - 
Indonesia, program Makan Bergizi 
Gratis (MBG).

Staf yang terdiri dari Ketua SPPI, 
ahli gizi, dan akuntan itu menuntut 
haknya agar segera terpenuhi.

D i l a n s i r  d a r i  a k u n  X 
@ursweetbbyyyy, cuitan berisi surat 
terbuka yang diunggah pada 21 Maret 
itu meminta agar pemerintah segera 
membayarkan gaji  yang belum 
diterima sejak Januari 2025.

“ Y t h .  @ p r a b o w o 
@badangizinasional. Seperti target 
yang kami dengar, 5000 dapur dalam 
tahun 2025, bisa kah gaji kami—staff 
SPPG se Indonesia—yang sudah 
running sejak Januari dan Februaru 
ini, bisa dibayarkan terlebih dahulu, 
bapak?,” tulis akun anonim tersebut.

Pihaknya juga menjelaskan soal 
sistem kerja para staf SPPG di 
program MBG yang sudah dimulai 
sejak Desember 2024.

“Awal Desember-pertengahan 
sering bolak-balik dapur, mantepin A-
Z sampai akhirnya uji coba dimulai 
akhir Dec. Awalnya mikir 'yaaa ini kan 
udah mulai kerja minimal bulan depan 
dapet gaji', eh pas Januari belum ada 
hilal gajian,” tulisnya lagi.

L e b i h  l a n j u t ,  p i h a k n y a 
menerangkan, dapur MBG pun mulai 
beroperasi sejak 6 dan 13 Januari, lalu 
dilanjut di bulan Februari, ada yang 
tanggal 17 dan 24.

“Sampai hari ini kami belum 
mendapatkan hak kami,” terangnya.

Hak gaji yang semestinya sudah 
diterima pun tak kunjung turun, meski 
telah dua kali tanda tangan surat 
perjanjian kerja.

Namun, setelah ditindaklanjuti 
terkait penggajian, malah waktu 
pencairan terus mundur.

“Bukan karena apa-apa, kalau yang 
Desember mulai  nyusun menu, 
nyusun RAB, seharusnya terhitung 
bulan Desember sudah mulai bekerja 
dan Januari sudah mulai menerima 
gaji walaupun 'tidak full',” tulisnya lagi.

Kondisi gaji yang tak kunjung 
turun, disebutkannya tak sebanding 
dengan sistem kerja yang belum 
terstruktur, tekanan beban kerja.

Ditambah jika ada komplain dari 
penerima manfaat, belum lagi soal 
operasional para staf SPPG.“Keluarga 
yang harus kami nafkahi,” terangnya.

Kepala BGN Dadan Hindayana 
buka suara soal nasib gaji para ahli gizi 
dan staf Satuan Pelayanan Pemenuhan 
Gizi (SPPG) atau Dapur Makan Bergizi 
Gratis (MBG).

Dia menjelaskan, gaji Sarjana 
Penggerak Pembangunan Indonesia 
(SPPI) yang menjabat sebagai staf 
S P P G ,  a h l i  g i z i ,  d a n  a k u n t a n 
sebenarnya sudah dianggarkan dalam 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN), tapi masuk dalam 
anggaran Pegawai Pemerintah dengan 
Perjanjian Kerja (PPPK).

Karenanya,  Dadan menduga 
bahwa pembayaran tersebut belum 
bisa diproses lantaran status mereka 
belum tercatat sebagai PPPK.

Dadan mengaku menemukan 
solusinya, yakni pembayaran gaji 
diambil dari sumber lain. Sebelumnya, 
dia berkonsultasi dengan lembaga 
l a i n ,  s e p e r t i  B a d a n  Pe m e r i ks a 
Keuangan (BPK) dan Badan Pengawas 
Keuangan dan Pembangunan (BPKP) 
atau Standar Biaya Masukan Lainnya 
(SBML).

"Akhirnya [pembayaran gaji] 
paling cepat dengan jasa lainnya. 
Ketika mau proses, bisa dengan 
metode supplier 2, tapi pasti lama 
karena akan satu-satu. Setelah minta 
kebijakan, bisa dengan supplier 6. 
Akhirnya itu yang kita gunakan," kata 
Dadan, Minggu (23/3/2025).

Ia menjelaskan bahwa mekanisme 
tersebut merupakan sistem keuangan 
supplier 2 untuk kontrak perorangan. 
Sehingga, pihaknya memilih sistem 
pembayaran supplier 6, perorangan 
dengan Surat Perintah Membayar 
(SPM) dalam bentuk daftar SPPG.

"Semua penerima dalam satu 

daftar,  bukan satu-satu,  isti lah 
supplier ini kan yang pemberi jasa 
ke p a d a  n e g a ra .  N a n t i ,  K a n t o r 
Pelayanan Perbendaharaan Negara 
(KPPN) langsung membayar ke 
rekening masing-masing [SPPG]," 
tambahnya.

Selanjutnya,  untuk realisasi 
pembayarannya, Dadan bilang akan 
dilakukan sebelum Lebaran.

"Bila Senin bisa diproses Surat 
Perintah Membayar [SPM] secara 
normal akan masuk ke rekening 
masing-masing penerima dua hari 
setelahnya, berarti Rabu," ungkap 
Dadan.

"Kalau dibuat dalam satu SPM, 
b e r a r t i  t o t a l  n i l a i n y a  b e s a r, 
kemungkinan nanti akan minta 
dispensasi ke KPPN dan kantor pusat 
bila nilai satu SPM di atas Rp1 T," 
imbuhnya.

Percepatan	MBG
Sementara itu , Presiden Prabowo 

S u b i a n t o  m e m i n t a  B a d a n  G i z i 
Nasional (BGN) melakukan upaya 
percepatan untuk menjangkau banyak 
penerima program makan bergizi 
gratis (MBG).  

Menindaklanjuti hal tersebut, 
Kepala Badan Gizi Nasional Dadan 
Hindayana mengatakan, BGN akan 
membangun 1.542 Satuan Pelayanan 
Pemenuhan Gizi (SPPG). 

“Karena ini sifatnya urgen, butuh 
percepatan, kami akan membangun 
melalui APBN, 1.542 SPPG yang 
s e k a r a n g  i n i  d a l a m  t a h a p 
perencanaan,” ujar Dadan 

D a d a n  m e n a m b a h k a n , 
pembangunan SPPG ini juga akan 
m e n y a s a r  d a e r a h  d a e r a h  3 T 
(terpencil, terluar, dan tertinggal). Ia 
bilang, di daerah tersebut mitra 
pelaksana MBG agak kesulitan karena 
mungkin hanya 200 sampai 300 
penerima manfaat yang bisa dilayani.

“Karena memang untuk mencapai 
daerah tersebut perlu menggunakan 
intervensi pemerintah melalui APBN,” 
ucap Dadan. 

Dadan menyebut, sampai saat ini 
telah ada 1.050 Satuan Pelayanan Pe-
menuhan Gizi (SPPG) dalam waktu 
tiga bulan. 

"Dengan catatan belum satupun 
satuan pelayanan yang dibangun oleh 
Badan Gizi, jadi sifatnya sejauh ini 
kemitraan. Basisnya UMKM, pemilik-
nya UMKM," ucap Dadan.

Dadan memperkirakan mulai 
bulan April, operasional pelaksanaan 
MBG akan menghabiskan anggaran Rp 
1 tri l iun per bulan.  Bulan Mei 
diperkirakan bisa mencapai Rp 2 
triliun per bulan.

"Realisasi anggaran (sampai saat 
ini) hampir Rp 1 triliun untuk 2,2 juta 
penerima manfaat," terang Dadan.

Sebelumnya, Presiden Prabowo 
Subianto mengatakan program MBG 
sudah menjangkau 38 provinsi dalam 
jangka 3 bulan pelaksanaan. Ia 
mengapresiasi kinerja Badan Gizi 
N a s i o n a l . ( w u d ,  d i n ,  i s t ,  k u m , 
tmp/dya)
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Teror di Yahukimo Papua

OPM Bunuh Guru dan Lukai 6 Orang 

Nasional Papua Barat – Organisasi 
Pa p u a  M e rd e k a  ( T P N P B - O P M ) 
mengeklaim bertanggung jawab atas 
penyerangan terhadap enam orang 
guru dan tenaga medis di Distrik 
Anggruk, Kabupaten Yahukimo, Papua 
Pegunungan, Jumat (21/3/2025). 

Juru Bicara TPNPB-OPM, Sebby 
Sembom, dalam pesan suara yang 
diterima Kompas.com menyatakan, 
pihaknya memang memerintahkan 
penyerangan tersebut dan telah 
mengeksekusi para korban serta 
membakar bangunan yang mereka 
sebut sebagai rumah agen intelijen. 

“Kami bertanggung jawab atas 
penyerangan ini dan kami telah 
membunuh enam guru dan tenaga 
medis serta membakar rumah-rumah 
agen intelijen,” ujar Sebby dalam 
siaran pers yang diterima Sabtu 
(22/3/2025). 

Menurut Sebby, mereka yang 
menjadi sasaran dianggap sebagai 
bagian dari aparat atau agen negara 
yang bekerja di wilayah Papua. 
“Memang sudah kami perintahkan 
untuk mengeksekusi, karena semua 
itu aparat,” lanjutnya.

Pelanggaran	HAM
S e m e n t a ra  i t u ,  C o - Fo u n d e r 

Institute for Security and Strategic 
Studies (ISESS) Khairul Fahmi menilai 
aksi penyerangan oleh kelompok 
bersenjata Organisasi Papua Merdeka 
(OPM) kepada para 
g u r u  d i  D i s t r i k 
Anggruk, Yahukimo, 
Papua Pegunungan, 
i t u  s e b a g a i 
p e l a n g g a r a n  h a k 
asasi manusia (HAM)

“Bagaimanapun, 
kekerasan terhadap 
warga sipil tetaplah 
pelanggaran HAM, 
siapa pun pelakunya, 
baik negara maupun 
aktor bersenjata non-
negara,” kata Khairul 
F a h m i  d a l a m 
ke te ra n ga n nya  d i 
J a k a r t a ,  M i n g g u 

(23/3/2025).
Menurut dia, aksi penyerangan 

o l e h  O P M  y a n g  m e n y e b a b k a n 
hilangnya nyawa korban masyarakat 
sipil itu sebagai pola lama yang terus 
digunakan dengan menuduh korban 
sebagai mata-mata.

"Tak ada pembenaran apa pun 
untuk membunuh warga sipil. Apalagi 
mereka yang bekerja di garis depan 
kemanusiaan. Tuduhan sepihak tak 
b i s a  d i j a d i k a n  d a s a r  u n t u k 
menghilangkan nyawa. Ini bukan 
perjuangan, ini terorisme,” ujarnya.

Dia lantas berkata, "Tuduhan yang 
digunakan untuk membenarkan 
kekerasan, menebar ketakutan, dan 
memperkuat posisi mereka di tengah 
masyarakat yang sudah lama dilanda 
krisis kepercayaan".

Selain pelanggaran HAM, dia 
memandang serangan tersebut tidak 
h a n y a  s e k e d a r  m e n y e b a b k a n 
hilangnya nyawa korban, melainkan 
p e n g h a n c u r a n  h a r a p a n ,  d a n 
penyerangan terhadap kehadiran 
negara pada sektor pendidikan, yang 
merupakan sektor paling mendasar.

Dia  lantas  menyebut  bahwa 
pandangan terhadap konflik Papua 
s a a t  i n i  s e r i n g  k a l i  k u r a n g 
proporsional. Di mana, negara sering 
dipandang sebagai pelaku utama 
kekerasan, sementara tindakan brutal 
kelompok bersenjata dipandang 
sebagai ekspresi perlawanan.

O l e h  s e b a b  i t u ,  d i a  m e n i l a i 
pemerintah dan TNI mempunyai 
kekhawatiran pula akan reaksi negatif 
d a r i  d u n i a  l u a r  d a n  t u d i n g a n 
pelanggaran HAM, terutama bila 
terjadi ekses kekerasan oleh aparat 
keamanan.

Terkait dengan insiden di atas, dia 
p u n  m e n i l a i  s u d a h  s a a t n y a 
pendekatan keamanan di Papua 
dievaluasi secara serius.

“Polri perlu lebih fokus dalam 
melindungi masyarakat, memelihara 
kamtibmas dan menegakkan hukum. 
Sementara TNI perlu diarahkan untuk 
menangani  kelompok separatis 
bersenjata dengan pendekatan yang 
terukur, profesional, dan akuntabel 
sesuai ketentuan undang-undang,” 
kata dia.(wid, ant, rls/dya)

JAKARTA	-	Organisasi Papua Merdeka 
(OPM) melakukan serangan brutal 
terhadap warga di Distrik Anggruk, 
K a b u p a t e n  Ya h u k i m o ,  P a p u a 
Pegunungan. Serangan yang terjadi 
p a d a  J u m a t  ( 2 1 / 3 / 2 0 2 5 )  i t u 
mengakibatkan satu orang meninggal 
dunia, enam orang luka-luka, serta 
terbakarnya fasilitas pendidikan.

K a p u s p e n  T N I  B r i g j e n T N I 
Kristomei Sianturi menegaskan, TNI 
berkomitmen untuk selalu melindungi 
m a s y a r a k a t ,  t e r u t a m a  t e n a g a 
pendidik dan kesehatan yang bertugas 
di  daerah terpenci l .  TNI  te lah 
melakukan evakuasi terhadap tenaga 
pengajar dan tenaga kesehatan pasca 
serangan OPM di Distrik Anggruk.

"TNI telah mengerahkan personel 
u n t u k  m e n g e v a k u a s i  k o r b a n , 
m e n g a m a n k a n  w i l a y a h ,  d a n 
mendukung pemulihan situasi pasca 
tindakan biadab dan pengecut dari 
OPM," kata Brigjen Kristomei dalam 
keterangannya, Minggu (23/3/2025).

Serangan ini diduga dilakukan 
oleh kelompok OPM pimpinan Elkius 
Kobak. Kelompok kriminal bersenjata 
( K K )  i t u  s e b e l u m nya  m e m i n t a 
sejumlah uang kepada para tenaga 
pengajar.

N a m u n ,  ka re n a  p e r m i n t a a n 
tersebut tidak dipenuhi, kelompok ini 
m e l a k u k a n  a k s i  k e k e r a s a n 
pembunuhan, dan menganiaya enam 
orang guru,  membakar gedung 
sekolah dan rumah guru,  serta 
m e n i m b u l k a n  k e t a k u t a n  d i 
masyarakat.

TNI bersama aparat terkait telah 
mengevakuasi 42 tenaga pengajar dan 
tenaga kesehatan dari Yahukimo ke 
J a y a p u r a .  S e l a i n  i t u ,  T N I 
m e n i n g k a t k a n  p e n g a m a n a n  d i 
w i l a y a h  r a w a n  d a n  t e r u s 
berkoordinasi dengan pemerintah 
daerah untuk menindak tegas pelaku 
serangan ini.

A d a  t u j u h  o r a n g  k o r b a n 
penyerangan OPM tersebut. Selain 
Rosalina yang tewas dengan luka 
mengenaskan, tiga korban lainnya 
mengalami luka berat yakni Vidi, 
Cosmas dan Tari. Sementara tiga 
korban lainnya mengalami luka ringan 
yakni Vanti, Paskalia, Irmawati.

"Keberadaan tenaga pendidik dan 
tenaga kesehatan di Papua sangat 
penting bagi kemajuan dan masa 
depan masyarakat setempat. TNI akan 
terus mendukung perlindungan 
mereka serta memastikan keamanan 
di wilayah yang berpotensi mengalami 
gangguan keamanan," katanya.

Kapuspen TNI menegaskan, TNI 
tidak akan tinggal diam terhadap aksi-
aksi biadab dan pengecut yang 
mengancam keselamatan warga sipil 
dan stabilitas keamanan di Papua.

I n s i d e n  i n i  m e n i m b u l k a n 
ketakutan di kalangan masyarakat 
setempat, terutama tenaga pendidik 
dan siswa.

"Evakuasi  dilakukan dengan 
pengamanan ketat mengingat kondisi 

di Distrik Anggruk masih sangat 
rawan. Tim kami harus menghadapi 
medan berat dan potensi gangguan 
dari kelompok bersenjata," kata Letkol 
Inf Gustiawan, Dansatgas Rajawali II 
Koops TNI Habema Kogabwilhan III.

"Namun, berkat koordinasi yang 
baik, jenazah korban berhasil dibawa 
ke Bandara Dekai Kab. Yahukimo 
untuk proses identifikasi lebih lanjut," 
sambungnya

Terpisah ,  Bupat i  Yahukimo, 
Didimus Yahuli, menyatakan bahwa 
insiden tersebut merupakan bagian 
dari kejadian luar biasa yang terjadi di 
daerah tersebut. “Ini kejadian ini 
adalah kejadian yang luar biasa,” 
ungkapnya dalam keterangan pers 
kepada wartawan yang diterima 
Kompas.com, Minggu (23/3/2025). 

Didimus menjelaskan bahwa pada 
hari penyerangan, pihaknya menerima 
i n f o r m a s i  m e n g e n a i  s e r a n g a n 
terhadap para guru dan tenaga 
kesehatan. Namun mereka tak bisa 
langsung mengevakuasi para korban 
karena cuaca tak bersahabat. “Sabtu 
(22/3/2025) kemarin cuaca kurang 
baik, sehingga belum dilakukan 
e v a k u a s i .  N a m u n ,  M i n g g u 
(23/3/2025) pada hari ini cuaca 
sangat baik dan cerah, sehingga 
dilakukan evakuasi terhadap tujuh 
korban guru dan nakes di Distrik 
Anggruk,” ujarnya. 

Dalam upaya evakuasi, semua 
kekuatan dikerahkan, termasuk TNI-
Po l r i ,  ya n g  m e n g g u n a k a n  t i g a 
helikopter dan lima pesawat sipil.  
“Kami berusaha semaksimal mungkin 
untuk menyelamatkan para korban,” 
tambahnya. 

Berdasarkan informasi  yang 
dihimpun Pemda Yahukimo, Didimus 
mengungkapkan bahwa tujuh guru 
dan tenaga kesehatan tersebut 
mengalami kekerasan di Sekolah 
Dasar Yayasan Pendidikan Kristen (SD 
YPK) dan Puskesmas Anggruk. 

“Informasi yang kami terima, satu 
orang guru meninggal dunia, tiga guru 
dan nakes luka berat, serta tiga guru 
dan nakes lainnya luka ringan,” 
ungkapnya.

Sebelumnya, Tentara Pembebasan 

Tim	Satgas	Koops	TNI	Habema	Kogabwilhan	III	mengevakuasi	jenazah	guru	yang	menjadi	korban	

pembunuhan	oleh	kelompok	bersenjata	Organisasi	Papua	Merdeka	(OPM)	di	Distrik	Anggruk,	Kabupaten	

Yahukimo,	Papua	Pegunungan,	Minggu	(23/03/2025).	Foto:	Dok.	Dispenad
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Kerusakan	akibat	aksi	pembakaran	gedung	SD	YPK	Anggruk,	Yahukimo,	

Papua	Pegunungan,	Jumat	(21/3/2025)	yang	dilakukan	oleh	OPM.(Dok	Dispenad)


